

校長通信



令和2年度
第3号
令和2年4月20日（月）
日之影町立宮水小学校

臨時休校 ~ とても残念ですが・・・~

メールでもお知らせしましたが、4月22日（水）から5月6日（水）まで、臨時休校となりました。4月28日（火）は登校日です。この日、給食はありません。午前中で下校します。

令和2年度が始まって、学校は順調にいい感じで進んでいました。八戸小と統合して、八戸っ子も毎日元気に登校し、宮水小に随分溶け込み、これからという時です。1年生も1週間が過ぎ、すっかり学校生活に慣れてきたのに、本当に残念でなりません。

でも、緊急事態宣言を全国に広げたのですから、宮崎県もやはり臨時休校にしないわけにはいかないのです。緊急事態宣言を全国に広げた理由の1つは、ゴールデンウィークに人の動きを止めることだとと言われています。県外との往来が多くなると感染拡大のリスクが高くなります。感染拡大すると更に臨時休校が継続されることになります。

5月7日に学校再開するためにも、まずは私たち1人1人が不要不急の外出を控え、密閉、密集、密接を避けるなど、新型コロナウイルス感染症拡大予防に努めることが大切です。各家庭においても感染症予防対策をよろしくお願ひいたします。

家庭訪問 ~ よろしくお願ひします ~

明日から、町内小・中学校の家庭訪問が始まります。今回は新型コロナウイルスの影響で、家に上ががらず、玄関先での訪問とします。ゆっくり話すことはできませんが、子ども達の家をしっかり確認します。八戸地区には初めて家庭訪問をしますので地理的なことを含め、しっかり確かめます。合わせて、臨時休業中の地域での子どもたちの様子も観察したいと思います。お忙しい中ですが、家庭訪問をよろしくお願ひします。

今後の行事等の対応について

新型コロナウイルス感染症のため、多くの行事に影響がでています。今後の行事等の対応がきまりましたら、御連絡します。現時点で、対応が決まっている行事は次の2つです。

- 5月1日の歓迎遠足は中止にします。
- 5月21日・22日の集団宿泊学習(5年)は延期になりました。期日は未定です。

PTA関連の行事もたくさんありますが、1学期の実施は難しいと思われる行事等が多々あります。ミニバレー大会、家庭教育学級開級式、学級レクレーション、PTA実行員会などです。明日、第1回PTA役員会を開催し、行事等の今後の対応のあり方について協議します。具体的な対応が決まりましたら、隨時御連絡します。

参観日 ~ お疲れ様でした ~

八戸小との統合後初めての参観日、お疲れ様でした。新型コロナウイルス感染症の影響もありましたが、PTA総会の中止など、縮小して実施することができました。不安もありましたが、無事終了してよかったです。ありがとうございました。